

# *China exige respeto a EEUU en negociaciones sobre comercio y economía*

---



Beijing, 20 feb (RHC) China enfatizó en que el respeto y la cooperación son las mejores herramientas para desarrollar las relaciones con Estados Unidos y buscar soluciones a cualquier inconformidad, incluidas las económico-comerciales, reveló hoy un comunicado oficial.

Según el texto divulgado este miércoles, el ministro de Relaciones Exteriores, Wang Yi, hizo estas declaraciones al recibir a una delegación de la Cámara estadounidense de Comercio.

El canciller defendió el derecho de su país a progresar, lograr la prosperidad y elevar la calidad de vida de su pueblo, tras asegurar que de conjunto ampliará cada vez las puertas de su mercado al mundo. 'Estados Unidos debe reconocer que el desarrollo de China es de interés global (...) Sólo viéndolo como una oportunidad podrán resolverse muchos problemas, hasta los económicos y comerciales', acotó.

Wang aseveró que la profundización de la política de reforma y apertura está a tono con las necesidades de crecimiento del gigante asiático y si ambas potencias logran encontrar un punto medio a las diferencias, entonces la cooperación será una piedra angular de sus relaciones, resalta Prensa Latina.

China y Estados Unidos tratan de pasar la página tras sobrevivir a un 2018 convulso por las discordias en distintos terrenos, pero con mayor incidencia en el de los negocios.

Mañana y el viernes sus equipos negociadores continuarán en Washington las conversaciones reiniciadas en enero pasado en busca de un fin para la guerra que los sumió en un cruce de disparos arancelarios y restricciones a las operaciones mercantiles.

La semana pasada las partes dialogaron en Beijing durante dos días, a puertas cerradas y sin emitir ningún pronunciamiento oficial sobre lo discutido o los resultados logrados.

Solo se supo -por fuentes anónimas- que siguió sobre el tapete el análisis de sensibles temas como la protección de los derechos de propiedad intelectual, subsidios estatales, tarifas y la transferencia tecnológica.

Al igual que en la ocasión anterior, ahora los equipos sostendrán las pláticas apremiados porque están cerca de que expire el 1 de marzo la tregua de tres meses a la disputa.

El presidente norteamericano, Donald Trump, especuló la semana pasada sobre una posible prórroga de 60 días a la pausa si ambas delegaciones lograban acercarse a un 'pacto real', para así darles más tiempo a finiquitarlo.

Tal convenio debe sustentarse en el respeto, equidad y beneficio compartido, aparte de conllevar a levantar los gravámenes aplicados desde julio pasado y normalizar las relaciones de negocios.

El presidente chino, Xi Jinping, dijo que espera esta vez el surgimiento de un acuerdo, remarcó la voluntad del gigante asiático de sepultar el diferendo entre la primera y segunda potencia del orbe y enfatizó en la cooperación como la mejor vía ante cualquier tipo de fricciones.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/183938-china-exige-respeto-a-eeuu-en-negociaciones-sobre-comercio-y-economia>



**Radio Habana Cuba**